

Loreto Cerda asume dirección de SernamEG Los Ríos y desde la oposición cuestionan su rol

POLÉMICA. *Accedió al cargo por Alta Dirección Pública, pero el Partido Republicano cree que no tendrá una función autónoma, al ser esposa del delegado Jorge Alvia.*

Daniel Navarrete Alvear
 daniel.navarrete@australvaldivia.cl

Loreto Cerda es la nueva directora del Servicio Nacional de la Mujer y la Equidad de Género (SernamEG) de la Región de Los Ríos.

Asumió en el cargo que antes estuvo en manos de Isabel Amor, cuya abrupta salida se produjo el año pasado cuando solo llevaba dos días de funciones. Cerda fue seleccionada a través del Sistema de Alta Dirección Pública, lo que fue oficializado mediante un comunicado emitido por el SernamEG.

En el documento se destacan sus virtudes: "Tiene más de 24 años de experiencia en el sector público y privado y posee vastos conocimientos en cargos de dirección de equipos en materias relacionadas con programas sociales, coordinación y seguimiento de políticas y programas en la Región de Los Ríos".

Priscilla Carrasco, directora nacional de SernamEG, también valoró su figura: "Se incorpora a un equipo que ha trabajado inlaudablemente durante estos meses en función de los derechos de las mujeres. Loreto va a liderar este equipo. Estamos muy contentas como servicio, de ratificar su nombre luego de un largo proceso en la Alta Dirección Pública".

TRAYECTORIA

El de directora regional de SernamEG es un cargo al que Loreto Cerda llega luego de haber sido directora regional de Sernatur de Los Ríos y Los Lagos, y de Sence Los Ríos.

"Siento que mi trayectoria laboral y profesional me avalan para tomar este nuevo desafío. He tenido reuniones con el equipo, con la seremi de la Mujer y estoy muy contenta de asumir y trabajar por las mujeres de la región. Mi jefatura es la directora nacional de esta institución, por lo tanto no hay incompatibilidades de ningún tipo, ni administrativas ni legales", aclaró.

Aunque accedió al cargo por Alta Dirección Pública, des-



LORETO CERDA FUE DIRECTORA DE SERNATUR Y DE SENCE EN LOS RÍOS.



He tenido reuniones con el equipo, con la seremi de la Mujer y estoy muy contenta de asumir y trabajar por las mujeres de la región. Mi jefatura es la directora nacional de esta institución, por lo tanto no hay incompatibilidades de ningún tipo, ni administrativas ni legales".

Loreto Cerda

Directora SernamEG Los Ríos

de la oposición surgieron cuestionamientos por su relación con el delegado presidencial Regional Jorge Alvia.

El Partido Republicano regional emitió un comunicado en el que indica aquello.

"Manifestamos nuestro rechazo absoluto al recién nombramiento de la esposa del Delegado Presidencial como Directora Regional del Servicio Nacional de la Mujer Región de Los Ríos. Este nombramiento significa que ella tendrá como superior político a su propio esposo, lo cual afecta la libertad y autonomía del trabajo que esta importante repartición cumple. El discurso de

brock, de la UDI, quien mencionó que "el Presidente Boric prometió en su campaña que iba a ser implacable y que se iban a acabar los pitutos en el Estado, pero este es un ejemplo más de que el amiguismo y las malas prácticas se siguen haciendo presentes en nombramiento de puestos clave a nivel regional. Acá parece ser más importante la cercanía, el parentesco de las autoridades, en lugar de que la persona reúna las competencias necesarias para el cargo. Pediremos a la Contraloría General de la República que se pronuncie con respecto a esta designación en particular, pues da la impresión que se le quiere arreglar la remuneración a la pareja del Delegado Presidencial Regional en los últimos meses de gobierno", dijo el parlamentario.

RESPALDO

Por su parte el diputado Bernardo Berger (RN) indicó: "Le deseo el mayor de los éxitos a la nueva directora regional, ya que de su éxito depende el fortalecimiento de las mujeres en nuestra región. Solo lamentamos la demora en el nombramiento en un cargo de tanta relevancia en nuestra territorio, más allá de lo bochornoso que fue la salida de a ex directora. Espero que se logre recuperar el tiempo perdido, por el bien de las mujeres de nuestras región".

OFICINAS EN ARRIENDO

A MEDIA CUADRA DE LA PLAZA DE ARMAS DE TEMUCO

Tamaños: **32, 38 y 50 m²**

CONSULTAS AL CORREO:
luis.pincheira@australtemuco.cl
 o al +56 9 9824 8155

